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  A.S.B.L.  

Rue de Lodelinsart, 53 
6040  JUMET 

    . 
 
 
 

       Procès-verbal de la seconde réunion du Conseil 
                    d'administration du 10 mars 2007 dans les locaux du     
                    Chess Club Anderlecht. 

 
 

La séance est ouverte immédiatement après l’assemblée générale par Mr Claude 
Bikady, président sortant et membre d’honneur.  
 
Sont également présents:  
 
Messieurs Pierre VAN de VELDE, Fabrice GROBELNY, Daniel HALLEUX, Damien 
ANDRE, Renaud BARREAU, Didier DEWINTER, Raymond van MELSEN, Claudio 
PIACENTINI, Eric LEBOUTTE et Jean-Christophe THIRY, administrateurs. 
 
Messieurs André BRÉDA et Bernard LACROSSE, membres d’honneur.  
 
S’est excusé : Mr Jean-Marie PIRON, administrateur. 
 
1. Accueil des participants. 

 
Claude Bikady souhaite la bienvenue à tous et spécialement aux nouveaux 
administrateurs.  
 
Il est heureux des années passées au sein du conseil d’administration, qui lui ont 
permis de nouer de solides amitiés.  
André Bréda et Bernard Lacrosse en profitent pour remercier Claude Bikady : à leur 
avis, Claude Bikady a révélé de nombreuses qualités dans l’exercice de son mandat 
comme son engagement, son franc-parler et ses capacités de gestionnaire.    
 
 
2. Répartition des mandats au sein du conseil. 
 
-Fabrice Grobelny, seul candidat est élu président à l’unanimité.  
 
-Jean-Christophe Thiry, seul candidat est élu secrétaire à l’unanimité. 
 
Claude Bikady se félicite de ces deux  choix vu l’aide importante qu’il a reçue d’eux lors 
de sa présidence. 
 
Fabrice Grobelny met en évidence le souffle apporté par Claude Bikady au conseil 
d’administration de la FEFB. Les administrateurs ont toujours pu compter sur leur 
président. Il inscrit son action dans la continuité de celle de Claude Bikady : 
communication, amélioration de la qualité et développement de la quantité. La manière 
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sera sans doute différente mais les objectifs restent les mêmes.   
  
-Claudio Piacentini, seul candidat, est élu trésorier à l’unanimité. André Bréda lui 
fournira toutes les informations nécessaires et il effectuera aussi les paiements liés à la 
journée du 10 mars 2007. 
 
-Jean-Marie Piron, seul candidat est reconduit à l’unanimité dans sa fonction de 
directeur des tournois. L’ordinateur portable de la fédération lui sera confié jusque 
début juin au moins. Fabrice Grobelny a pour but d’arriver à l‘informatisation des 
interclubs francophones en 2008. 
 
-Damien André se retire du poste de responsable jeunesse. Renaud Barreau explique 
qu’il n’est pas candidat parce qu’il souhaite parfaire son expérience. Didier Dewinter, 
seul candidat est élu à l’unanimité. 
A l’unanimité, le conseil désigne Renaud Barreau et Eric Leboutte au poste d’adjoint au 
responsable de la jeunesse. Eric Leboutte avait manifesté un intérêt particulier pour 
cette fonction.  
L’ancien et le nouveau président saluent cette équipe qui sera bien utile pour donner 
une impulsion à la jeunesse échiquéenne francophone. La formation et 
l’accompagnement des jeunes joueurs sont une des grandes priorités de Fabrice 
Grobelny pour les années à venir.   
Didier Dewinter remet son projet pour la jeunesse aux membres du conseil. Il sera 
examiné lors de la prochaine réunion. Ce projet s’articule autour de quatre axes : 
organisation, formation, compétition et promotion du jeu d’échecs. 
Il sera présent aux championnats de Belgique de la jeunesse 2007. Renaud Barreau, 
Eric Leboutte, Damien André et Jean-Christophe Thiry seront également sur place 
certains jours.  
 
-Damien André est candidat pour reprendre la fonction de responsable du Vade-
Mecum et des règlements. Jean-Christophe Thiry lui demande si la fonction de  
responsable principal du site web de la FEFB l’intéresse également. C’est le cas. 
Damien André est élu à l’unanimité à ces trois fonctions. Pour le site web, il travaillera 
en étroite collaboration avec Daniel Halleux. Damien André fait également part de son 
intention de contribuer à la formation des arbitres de la FEFB.  
 
-Il n’y a pas de secrétaire-adjoint.  
 
-Daniel Halleux, seul candidat est réélu à l’unanimité comme secrétaire à 
l’immatriculation et au classement. 
 
-Pierre Van de Velde fait part de son désir de quitter la 1ère vice-présidence. Après 
discussion, il accepte de rester à la 1ère vice-présidence pour continuer à faire profiter 
le conseil de son expérience. 
 
-Raymond van Melsen pose sa candidature à la seconde vice-présidence. Il est élu à 
l’unanimité. Raymond van Melsen demande que les mandats de vice-présidents ne 
soient pas indemnisés. Il est décidé que les vice-présidents recevront le forfait de 
fonction réservé aux administrateurs sans tâche spécifique. 
Fabrice Grobelny demande en plus à Raymond van Melsen de prendre en charge les 
relations publiques. Ce que Raymond van Melsen accepte immédiatement. Il 
bénéficiera du dossier constitué par Didier Dewinter quand il était en charge des 
relations avec la presse.  
 
-L’administrateur responsable du Pion F sera Didier Dewinter. Le président et lui vont 
demander à Mr Montagne de continuer à être le rédacteur en chef du Pion F, avec le 
statut de personne mandatée par le conseil d’administration. Le but est de faire 
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paraître au moins un numéro du Pion F par trimestre. Pour l’agrafage, l’étiquetage et le 
timbrage, Didier Dewinter et son équipe de Fleurus sont toujours disponibles.  Didier 
Dewinter fera les démarches pour obtenir l’agrément postal. Bernard Lacrosse est prêt 
à rédiger des articles pour le Pion F. Il se met à la disposition de Mr Montagne. 
 
3. Divers. 
 
-Fabrice Grobelny prend en charge le dossier de la redynamisation de la Ligue de 
Liège. Il va réunir les responsables des clubs de cette Ligue dans le but de faire 
ressortir tout l’intérêt de l’existence d’une Ligue active. Cela n’exclut évidemment pas 
des initiatives des clubs de la Ligue de Liège. 
 
-Des questions délicates seront abordées lors de l’assemblée générale de la FRBE du 
24 mars. Le temps manque pour les préparer aujourd’hui. Fabrice Grobelny  
demandera des interruptions de séance pendant l’assemblée de la FRBE afin de se 
concerter avec les autres délégués francophones. 
 
-La prochaine réunion du conseil d’administration de la FEFB aura lieu le samedi 28 
avril à 14h dans les locaux du club de Fontaine. 
 
La séance est levée vers 19h par le président qui profite de ce moment pour remercier 
chaleureusement tous les nouveaux membres du conseil pour leur engagement. 

 
 

Jean-Christophe THIRY,          
secrétaire. 


